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特に倫理の授業が本当に楽しかったです。先生も授業も大好きだったので、こんな授業を受けられる

なんて茨高に入って本当に良かったと思いました。また、学校の共通テストの課外がとても良かったで

す。時間をきちんと計ってみんなで緊張感を持って解くことができたので、問題にも雰囲気にも慣れる

ことができました。私は何事にも慣れたりできるようになったりするのにかなり時間がかかるので、先

生が心配で気遣ってくれることもありました。そのため、「頑張らなくては！」と努力することができ

ました。世界史の記述の添削や数学も教わるなど、先生方には本当にお世話になりました。古典の小テ

ストは先生が毎時間丁寧に丸つけてくださったり、週に１回ある世界史の小テストを受けたりなど、と

ても役に立ちました。本当に感謝しています。 

３年間の思い出についてはコロナでできなかったことが多かったけれど、３年生の時に行った文化祭

がとても楽しかったです。コロナ渦で行えることが制限されている中で自分たちができることをクラス

みんなで考えて、協力し、クラス企画で優勝できたことは本当に嬉しかったです。 

茨高の良いところは、先生方が温かく、熱心なところです。先生が一生懸命なので「自分も頑張ろう！」

と思えました。茨高を選んだ理由は、「先生方が温かい」と先輩から聞いたからです。また、クラス分

けの制度がほとんど無く平等に授業を受けられるからです。また、研修旅行がカナダ、アメリカ、シン

ガポールから選べるからです。一貫生との交流は新鮮でおもしろかったです。友だちも増えて嬉しかっ

たです。現在、世界規模で起こっている地球温暖化、環境汚染、戦争、難民などの様々な問題が起こっ

ている中で、自分が少しでも貢献でき、幸せに暮らせる人が１人でも増えるような世の中にするために

努力し続けたいです。 

 


